



Derrame de petróleo presenta emergencia ambiental en Norte de Santander

Por Román Gómez





Una situación ambiental de alto riesgo se presenta en Norte de Santander, a la altura de las comunidades que recorre el río Sardinata. La emergencia se presentó luego de un escape en el oleoducto Caño Limón Coveñas, tras la instalación de una válvula ilegal.

Tras el incidente, Ecopetrol comenzó a prestar contención en las zonas afectadas, con el ánimo de mitigar el impacto ambiental.

Derrame de petróleo presenta emergencia ambiental en Norte de Santander

No obstante, algunas veredas aledañas están sumamente afectadas. Es el caso de la vereda La Paz, en la que sus habitantes no tienen agua que consumir y poder brindarle a sus niños. Las personas que allí viven piden al gobierno atender su requerimiento.

Por su parte, Ecopetrol indicó que la mayoría de emergencias ambientales de este tipo se presentan debido a la instalación de válvulas ilegales en los oleoductos. Según la institución, este es el principal generador de contaminación que tienen que ver con el crudo.

Publimetro Colombia en Google News

También le puede interesar:



Capturan a abusador sexual de niños tras 8 años escapando de la justicia



Carlos Holmes Trujillo es el nuevo Ministro de Defensa



Bojayá recibe a sus víctimas bajo el clamor de la no repetición



Televidentes lanzan fuertes críticas a nueva presentadora del 'La Red'



Reconocido periodista de Noticias Caracol tiene que huir de Colombia por amenazas



SIGUE LEYENDO.





SIGUE LEYENDO...



PUBLIMETRO converso con el expresidente

